



viernes 24 de febrero de 2012

---

# Los aficionados de Antequera y Comarca podrán ver a Unicaja en Liga Europea por cinco euros

## El encuentro se disputará el Jueves 1 a las 20:45 horas

El partido en cuestión es el que cerrará fase y le medirá al Gescrap Bilbao

Con motivo del acuerdo de colaboración firmado en su día por el club de baloncesto Unicaja y la Excelentísima Diputación Provincial, los aficionados de la provincia podrán seguir disfrutando "in situ" de los partidos de Liga Europea que juega el club malagueño en el Palacio de Deportes "Martín Carpena". El próximo y último de esos partidos tendrá lugar el Miércoles 1 de Marzo con la visita que deba rendir el Gescrap Bilbao a la cancha malagueña en partido que se disputará a partir de las 20:45 horas.

Este convenio se realiza también a través de los Patronatos Deportivos de la provincia que sirven de nexo entre las dos entidades pudiendo todos aquellos interesados en presenciar dicho partido inscribirse en las oficinas del PDM sita en Paseo Real s/n o bien llamar al teléfono 952 70 81 45, como fecha límite el próximo Miércoles día 29 a las 10:00 horas.

El precio de la entrada de esta promoción es de 2 euros para todas aquellas personas menores de 15 años, y de 5 para las que superen dicha edad.